

## Bericht

Der Vormittag fand ausserhalb der Fachschaften am sogenannten «Innovationshalbtag» statt.

Die Fachschaft Informatik traf sich zum Mittagessen am Gymnasium Neufeld. Um 14 Uhr startete das offizielle Nachmittagsprogramm. Dieses wurde in zwei Teile gegliedert:

### Obligatorisches Fach Informatik

Im ersten Teil hielt die Fachschaft Informatik den Stand des obligatorischen Fachs in den einzelnen Gymnasien fest. Jedes Gymnasium beantwortete die folgenden 4 Fragen:

- Welche Anpassungen habt ihr nach den ersten Jahrgängen vorgenommen?
- Wie nahe seid ihr am Lehrgang 2019? ([ofin.ch](http://ofin.ch))
- Wo gibt es Probleme? Wo seht ihr Schwierigkeiten?
- Was macht euch Spass? Wo gibt es Erfolge?

Einige Punkte führten auch zu spontanen Diskussionen. So z.B. der Block «Programmieren».

### Gruppendiskussionen/Workshop

Im zweiten Teil hat sich die Fachschaft in 3 Gruppen aufgeteilt:

#### Gruppe «Workshop»

Diese Gruppe konnte in einem Workshop die Software «Node-RED» kennenlernen. Damit lassen sich einfache APIs und sogar Chat-Bots für den Unterricht erstellen.

#### Gruppe «Unterrichtsmaterialien»

Die zweite Gruppe hat über Quellen und den Austausch von gutem Unterrichtsmaterial diskutiert und dabei eine Liste mit Links erstellt.

#### Gruppe «Diskussion»

In der dritten und kleinsten Gruppe konnte sich eine Handvoll Lehrkräfte, welche das EF zum ersten Mal unterrichten, mit erfahrenen EF-Lehrkräften zum Thema Maturprüfungen austauschen.

Bern, 21. Dezember 2022,  
Für die Fachschaft Informatik  
Sebastian Forster